



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 164 m²

 Référence
 86406315

 Prix
 4 780 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 8eme- Appartement 5ème étage avec balcon filant- vue Tour Eiffel. Au cinquième étage d'un immeuble haussmannien avec gardien et ascenseur, un appartement de 164 m² Carrez et d'une surface totale de 179m² avec un large balcon avec vue Tour Eiffel. Cet appartement se compose d'une galerie d'entrée, un double salon avec deux cheminées, une salle à manger, une cuisine séparée entièrement équipée, une buanderie, des toilettes invités, 3 chambres avec chacune leur salles de douche et toilettes, une quatrième chambre avec entrée indépendante par escalier de service. Cet appartement est proposé ...

Paris 8th arrondissement - 5th floor apartment with balcony overlooking the Eiffel Tower. On the fifth floor of a Haussmann-style building with doorman and elevator, a 164 m² Carrez apartment with a total surface area of 179 m² and a large balcony overlooking the Eiffel Tower. This apartment comprises an entrance gallery, a double living room with two fireplaces, a dining room, a separate fully equipped kitchen, a laundry room, guest toilets, three bedrooms each with their own shower room and toilet, and a fourth bedroom with a separate entrance via a service staircase. This apartment is ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





